



- ▶ Local
- ▶ Deportes
- ▶ Opinión
- ▶ Empresa
- ▶ Contacto
- ▶ Hemeroteca



El Periódico

▶ Noticias |

miércoles, 19 de ma



Con un debate sobre los aspectos sociosanitarios de la inmigración comenzarán ayer las X Jornadas de Enfermería organizadas por la Escuela Universitaria de Enfermería de Melilla con la colaboración de la Asamblea Provincial de Cruz Roja y UNED-Melilla.

En su decimoprimer edición la Dirección de INGESA las ha querido declarar, dado su prestigio y consolidación, "de interés sanitario".

Ayer arrancaron las consolidadas Jornadas de Enfermería de la EUEI

La declaración de las jornadas por parte de INGESA, como de "Interés Sanitario" se ha producido a su actualidad, interés sanitario y la cualificación técnica de los ponentes que le confiere a la actividad una mayor calidad científica, según comentó a MELILLA HOY, Bibinha Benbunan, quien junto a María Mar Alfaya, conforman el Comité Organizador.

Las jornadas durante las tres primeras ediciones fueron multitemáticas, sin embargo, a partir de entonces, la organización optó por abordar cuestiones concretas y en esta ocasión se van a centrar en "salud y enfermedad: un reto socio sanitario I", tema que por su importancia tendrá continuidad en la próxima edición.

Bibinha Benbunan explicó a MELILLA HOY que se tocarán tres cuestiones fundamentalmente, con problemática sociosanitaria de la inmigración, la de los discapacitados y la de las personas de la tercera edad.

Además señaló que en esta edición se contará con la participación de 18 profesionales entre los que se encuentran médicos, psicólogos, enfermeros y presidentes y trabajadores de ONGs, debido a que tratarán cuestiones con un fuerte vertiente social.

Entre las actividades destaca la proyección de la película "Poniente" de Chus Gutiérrez y además su testimonio personal un inmigrante que llegó a Melilla hace un par de años.

Las jornadas es muy posible que cuenten en la clausura con la presencia en Melilla del vicerrector de Investigación de la Universidad de Granada.

La organización procura abordar año tras año cuestiones que no sólo informen, sino que a su vez sensibilicen a los estudiantes de Enfermería fundamentalmente, así como al resto de los universitarios que quieran participar, así como a los profesionales sanitarios.

Los objetivos se sustentan prioritariamente en la información de los tres grandes problemas que se abordan en la presente edición y en la pretensión de que los estudiantes se conciencien de que los problemas sanitarios tienen vertientes sociales de gran fuerza "que a veces no se atienden, -dijo- mismo interés o con los mismos medios que otras cuestiones que son más evidentes, como es el caso de los problemas sanitarios o de salud".

Bibinha Benbunan dejó claro que la salud no se entiende hoy día como la ausencia de enfermedad exclusivamente, sino como un equilibrio entre los aspectos físicos y los psicológicos y sociales, "por lo que vamos a abordar el problema sin dejar de lado esa perspectiva social".

Las jornadas tienen un valor académico de cuatro créditos y se están desarrollando en el salón de actos de la UNED.

Las pruebas más palpables del interés y de la importancia de las jornadas se refleja en el número de inscripciones, próximas a las 200, en una actividad que cumple ya su decimoprimer edición y que cada año suele superar la anterior.

Angel Meléndez

imprimir

enviar a un amigo

▶ Otros titulares del día

- a Comenzó el Mundial IMS-Rolax con el Fórum con opciones
- a **ELECCIONES A LA FEDERACIÓN**
- a La U.D. Melilla prepara la asamblea ordinaria
- a Guede y Mauri, premiados con los Trofeos Enrique Iglesias del Castillo
- a Delegación mejorará las deficiencias del centro penitenciario
- a Los puestos fronterizos adoptarán "medidas especiales" por la boda real
- a Aberchán se reúne en Ferraz con dirigentes nacionales del PSOE
- a Empresarios y comerciantes, a favor de la propuesta sobre la rebaja del IPSI
- a Ayer arrancaron las consolidadas Jornadas de Enfermería de la EUEM
- a Día de fiesta en el Museo de Arqueología
- a Hoy, en el Aula de Cine de la UNED, "Al otro lado de la Memoria"
- a La Ciudad Autónoma respalda y avala el trabajo de la Granja Gloria Fuertes
- a Garnica calcula en 50 millones de pesetas los daños del incendio
- a Melilla, sede de la reunión nacional de Protección Civil
- a La Ciudad pagará a FCC 680.000 euros para compensar las subidas salariales a sus emp
- a La UGT rebaja la euforia del gobierno y dice que hay objetivos no cumplidos
- a La Oficina de Ejecución de Medidas Judiciales de Menores, lista en una semana
- a El IES "Leopoldo Queipo" inauguró su recuperado salón de actos
- a Curso de inglés en Cambridge para las dos mejores notas de PAU
- a Talher presenta su nueva maquinaria para el servicio de parques y jardines
- a El Barrio de la Cañada dispone de un nuevo campo de fútbol
- a Fallece un soldado melillense en los ejercicios tácticos del RCAC en Almería
- a Desgraciado accidente militar
- a Jornada en blanco
- a Corvera: "La Ciudad es la que nos mantiene vivos"
- a La resaca
- a Elecciones a la Presidencia de la FMF
- a Comienza la carrera por el ascenso a 2ª División A y la permanencia en 2ª B
- a El Coro Rociero abre la Semana Cultural del "Melchor Jovellanos"
- a Esta tarde, nuevo concierto de la Orquesta Sinfónica de la Ciudad
- a Definitivamente a Romería del Rocío tendrá lugar en "Villa Pilar"
- a El grupo de Alahurín que visitó Melilla volverá a la ciudad en verano
- a Medio Ambiente acelera la limpieza de las playas
- a Ramón Gavilán recibirá a los vecinos de Cañada, si lo solicitan
- a Desde hace dos meses Batería Jota sufre un escape de aguas residuales
- a Promesa y la CEME acercan el mundo empresarial a los jóvenes
- a Funcionarios de la Ciudad reciben un curso sobre "Gestión de calidad"
- a Recurren al Constitucional el ascenso de un agente de la Policía Local condenado
- a El Pleno designa a los portavoces de las mesas electorales
- a "El congreso del PP debería celebrarse ya en septiembre"
- a Benet ofrece la Comisión de Peticiones del Senado como canal hacia el Gobierno
- a Cruz Roja Melilla recibe la Medalla de Oro de la Institución
- a El concurso para dejar de fumar "Déjalo y gana", llega al ecuador
- a El gobierno lleva a la Comisión de Hacienda la liquidación de 2003
- a Hoy, jornada de puertas abiertas en el Museo Arqueológico e Historia de Melilla meñilla
- a El gobierno local, preocupado por los "vínculos" entre Melilla y la financiación de Al Qac
- a Peligrosa asociación
- a Se celebra el congreso o esto se desmadra
- a **ARRANCA EL III ENDURO ESPECTÁCULO**
- a La nueva bajada del IPSI importación
- a Incógnitas y enredos
- a Cambios en el Pleno de la Asamblea
- a ¿Qué pasa con Sarompas?
- a La "aproximación" del delegado
- a Terrorismo Islámico
- a La peatonalización de una parte del centro

- a El discurso de Fernández Chacón
- a Voluntarismo y buenos deseos
- a Nueva etapa en la Delegación
- a Polémica en la polémica
- a Futuro económico y fondos europeos
- a Crispación y crispadores
- a Las nuevas medidas contra el paro
- a La unificación pendiente
- a La convergencia progresista
- a ¿Cómo es posible tanto impago de casas?
- a Ni de derechas ni de izquierdas, sólo necesario
- a La visita de Zapatero
- a Volver a empezar
- a Decimonoveno umpleañes de un periódico que parecía imposible
- a Principio de solución aceptable
- a Miramos atrás y las vivencias desbordan
- a ¿Se les eximirá también del pago del rodaje?
- a Marruecos aprovecha rápido la situación
- a El régimen económico y fiscal
- a El PSOE no propone cambio sino vuelta al pasado
- a Y el anuncio de la llegada de Céspedes
- a El balance de despedida de Arturo Esteban
- a La apertura comercial con Argelia
- a Los poderes públicos han de tomar iniciativas
- a Solidaridad con los empleados de FAPE
- a Cómo paralizar una inversión de 22 millones
- a Dicen que se veía venir la rotura total
- a Un paso a favor de la seguridad ciudadana
- a Colocación de afines, el discurso de siempre
- a Los "quintacolumnistas", sin nada que hacer
- a La gestora del PP no da aún fecha
- a Los problemas colaterales del 11-M
- a El tenis melillense está de suerte
- a Echar un buen rato
- a Avanza el proceso por el accidente de Binter
- a La otra cara del Jueves Santo
- a Mala jugada de la previsión meteorológica
- a Calderón o la actitud resuelta de colaborar
- a Sólo queda esperar que se cumpla
- a El importante esfuerzo de la Cofradía
- a La "voluntad política" se presupone
- a La "voluntad política" se presupone
- a La inquietud sigue siendo importante
- a Violencia y más violencia
- a Un Observatorio Turístico
- a ¿A qué esperan?
- a El oncólogo que el viento se llevó
- a Felicidades, Farah
- a El de Guijo, un Pregón reivindicativo
- a Último repaso antes de que haya otro Gobierno
- a La declaración de principios del PP
- a Alarma innecesaria por incívicos bromistas
- a La integridad de un periodista
- a La inseguridad sigue siendo el problema
- a La mejora de la imagen, buena política
- a Buscar lo que no existe trastoca la calma
- a Zanjar asuntos y acuerdos pendientes
- a La información interna ya está en marcha

- a Descontento con el servicio de urgencias**
- a No hay medidas especiales tras el 11-M**
- a La cooperación frente al terrorismo**
- a Rarezas en los aledaños del "caso Novolujo"**
- a Incertidumbre por la continuidad**
- a No hubo sorpresas en el sentido del voto de CPM**
- a Magnífico gesto de cooperación**
- a El "caso Novolujo" no está juzgado**
- a Distintas lecturas del resultado electoral**
- a Una Legislatura sin precedentes**
- a Mayor participación pero no tanta**
- a La incógnita de cómo afectará la masacre**
- a Hoy es la gran ocasión para posicionarse**
- a Nuestra deuda con las víctimas del terrorismo**
- a Todos quisieron estar**
- a Melilla, ejemplo de civismo, de solidaridad y de respeto**
- a La comparecencia de Suárez ante la prensa**
- a Elecciones y Día de la Mujer Trabajadora**
- a Primeras respuestas al plan del gobierno**
- a El delegado defiende a la policía**
- a Medidas contra la delincuencia juvenil**
- a Demostrar que no existe impunidad**
- a El testamento de Aznar al futuro Gobierno**
- a El testamento de Aznar al futuro Gobierno**
- a Cuando la solidaridad sale del corazón**
- a La batalla de los programas electorales**
- a ¿Viene o no viene el presidente del Gobierno?**
- a Solidaridad con Alhucemas**
- a Caldera caliente la campaña electoral**
- a La incomprensible actitud de Marruecos**
- a Nuevas reglas de juego para la Asamblea**
- a Aznar viajará a Melilla el próximo martes**
- a La ciudad sigue conmocionada**
- a Los problemas del vertedero del Real**
- a Una comunidad ejemplar, que no habla**
- a La UNED de Melilla se anota otro éxito**
- a Con un portavoz no habría tanto problema**
- a Hay que romper el miedo a identificar**
- a Sobre la bonificación y los trabajadores**

AVISO LEGAL © Prensa de Melilla S.L. 2003
Diseño y actualización MeliYa Networks